

GETU Wettkampf Derendingen

Die Geräteriege des TV Subingen hat bereits den ersten Wettkampf hinter sich gebracht. Am Wochenende vom 29. und 30. April 2017 fanden in Derendingen die Kantonalen Nachwuchsmeisterschaften im Einzelgeräteturnen K1 - K4 statt. Total konnten 9 Auszeichnungen und 1 Silbermedaille erturnt werden. Herzliche Gratulation den erfolgreichen Turnerinnen und Turner.

Der nächste Wettkampf findet in Härkingen am 20. und 21. Mai 2017 in Form der Kantonalen Meisterschaften im Einzelgeräteturnen statt. Auch dort wünscht der TV Subingen allen Turnerinnen und Turner einen guten Wettkampf und tolle Noten.